

FOOTBALL AMÉRICAIN

Un musketeer en ville

Les Météores, champions de D2, préparent leur trajectoire vers l'infini et au-delà de l'élite nationale du foot made in America... Le début des hostilités en division première est annoncé au 7 février contre les Diables Rouges de Villepinte, tandis que le premier match à la maison se disputera a priori le 14 février, jour de la Saint-Valentin, avec, dans le rôle des adversaires transis, les Molosses d'Asnières-sur-Seine... Un programme pour le moins romantique ! En attendant, le hasard a le temps de bien faire les choses, en rameutant par exemple au bercail un caillou de l'espace aux allures de prince charmant, parti sonder il y a quelques années des confins bien plus lointains que la D1 française du foot en armure : Rémi Bertellin. Le fils du président des Mets avait en effet traversé l'Atlantique pour tâter un peu de son sport d'élection sur son continent de naissance, à l'université Mc Gill de Montréal, le temps de décrocher un bachelor (À Fontenay n°148) et connaître le grand frisson de matchs disputés devant des dizaines de milliers de spectateurs... De retour en France, le fils prodigue en touchdowns s'était tout naturellement tourné vers le seul club de football américain professionnel de l'Hexagone, en lice dans l'European League of Football, qui l'enrôla illlico Musketeer from Paname ! Rémi :



DR

«L'ELF est le plus haut niveau de football américain en Europe. Je viens de terminer ma 3e saison chez les Mousquetaires de Paris. La saison dernière, nous avions été défaites en demi-finale par les Vikings de Vienne, qui nous ont privés de play-offs cette saison lors de l'ultime journée...» La prochaine saison de l'ELF ne débutera pas avant mai 2026. Les planètes sont alignées, alors, et si l'on rêvait comeback ? ● C.J